
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 210 del 22/11/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla Consigliera Garnier inerente la 
zona Case Coveri a Iolo

(Risponde Alessi Filippo)

    

Premesso che sono state presentate già in passato delle raccolte firme per la situazione di 
abbandono in cui  si  trovano le vie: via argine del  Fosso e via mozza per l'ombrone In 
località Iolo

Considerato  che non è stato fatto nulla di quanto richiesto dai residenti e quanto fatto, per 
esempio, la posa di lastre sul muretto posto sul ponte che attraversa il torrente Ficarello oltre 
che  a  restringere  la  carreggiata  sono  già  state  parzialmente  divelte,  sono  nel  letto  nel 
torrente, dai camion che transitano nella zona;

Visto che i cittadini hanno depositato una nuova raccolta firme per una miglioria della zona; 

Interrogo la S.V.

Per sapere:

1.Quando questa A.C. provvederà ad un rifacimento del manto stradale su via argine del 
fosso nel tratto compreso tra via Castruccio e il civico n.80? 

2.Quando verrà installata una barriera guard-rail in banchina stradale su via argine del fosso 
nel tratto compreso tra il civico 23/b e il civico 56 con miglioramento anche della struttura 
stradale che sta ad oggi cedendo?

3.Quando verrà messo in sicurezza con anche una maggiore visibilità l’incrocio tra i due tratti 
di  via argine del  fosso compresi  tra il  civico 26/b e il  civico 56 mediante installazione di  
un’apposita segnaletica costituita da uno stop e da specchi parabolici stradali?

4.Quando verranno fatti  i  lavori  di  raccolta  delle  acque reflue  stradali  su  via  mozza per 
l’Ombrone nel  tratto compreso tra il  civico 18 e il  ponte sul  torrente  Ficarello,  mediante 
apposite caditoie, al fine di limitare gli allagamenti della carreggiata stradale che vengono a 
crearsi ripetutamente nel tempo? 

5.Se è previsto un allargamento del ponte sul torrente Ficarello presente su via Mozza per 
l’Ombrone visto il traffico in aumento nella zona per la presenza di numerosi vivai?

6.Se sono previsti dei lavori per portare anche in questa zona il gas?

7.Perché lo scuolabus per i ragazzi che frequentano le scuole medie Leonetto Tintori è stato 
soppresso? 
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